

Carnevale a Venezia

Am Samstag, den 5.02.05 um 5.40 Uhr ging es für 6 Schülerinnen der 8. Klassen und deren Italienischlehrerin Mag. Christa Raich in Richtung Süden. Sie wollten den Carnevale di Venezia mit seiner Maskenvielfalt hautnah erleben. Nach einer langen Busfahrt mit mehreren Zwischenstopps und einer etwas nervenden Reiseleiterin war es dann endlich soweit: Bei cielo azzurro, tanto sole und mindestens 10 Grad Temperaturunterschied (natürlich nach oben hin) zwängten sie sich durchs Getümmel bis zum Markusplatz. Tausende und Abertausende von Menschen, doch keine Masken! Deshalb beschloss man abseits des Rummels die Seitengassen von Venedig zu erkunden. Nach dem Mittagessen waren die Menschenmassen zwar noch nicht weniger geworden, doch unter ihnen konnte man einige äußerst beeindruckende Masken bewundern und zum Markusplatz hin wurden es dann immer mehr. Die Mühe hatte sich also doch gelohnt und man ging auf Jagd nach schönen Erinnerungsfotos.

Am Abend fuhr man dann wieder erschöpft zurück in die kalte Heimat. Für alle war es ein unvergessliches Erlebnis und ein wunderschöner Ausflug.

















